

## CONFERENCIA:

### La Participación Organizada de las Mujeres a partir de la Revolución Mexicana



En el marco de las actividades por su 75 aniversario, el AHML presentó la conferencia “La Participación Organizada de las Mujeres a partir de la Revolución Mexicana”, impartida por el Dra. Ma. de Lourdes Cueva Tazzer, Historiadora Investigadora y Coordinadora del Doctorado en Historia de la Universidad de Guanajuato.

Este espacio de divulgación histórica se desarrolló en el Museo de las Identidades Leonesas y fue moderado por la Lic. Carolina Vargas

Vidales, Archivista/Investigadora del área de Fondos Documentales del AHML, quien destacó el trabajo de la Dra. Cueva Tazzer en el campo de la Historia de Género y la Historia de las Mujeres.



La ponente expuso cómo las mujeres se organizaron para luchar por sus derechos en todos los campos, aun cuando las leyes y las instituciones revolucionarias no las reconocieron legalmente, como forjaron su ciudadanía a partir de conformar asociaciones católicas, sindicales, educativas, culturales y políticas en diferentes partes del país, llegando incluso a confluir en el Frente Único Pro Derechos de la Mujer. Destacando la candidatura en 1937 de Soledad de Orozco Ávila, como Diputada por el 2° Distrito de León, Guanajuato.

Al finalizar la ponencia, la Lic. Luz Araceli Andrade Cifuentes, Directora General de Archivos y el

Arq. Rodolfo Herrera Pérez, Director del AHML, hicieron entrega de un presente y un reconocimiento a la Dra. Cueva Tazzer por su labor de investigación y divulgación sobre la Historia de las Mujeres en México.



Agradecemos al Instituto Cultural de León y al Museo de las Identidades Leonesas por permitirnos llevar a cabo este evento en uno de sus espacios y a [Tertulia Podcast](#) por el apoyo para la difusión y transmisión de este evento, el cual puedes revivir en su página de Facebook.